



Rund 16 000 Zuschauer sahen über das Wochenende beim 51. Gaildorfer Motocross viele spektakuläre Szenen. Der Start dieses Laufs zum Youngster-Cup endete am Sonntagnachmittag mit einem Tumult. Nach einem Unfall zur Mittagszeit hat sich der MSC Gaildorf überlegt, die Veranstaltung zu beenden. Foto: Peer Hahn

# Cross von Unfall überschattet

10 Jahres altes Mädchen am Kopf verletzt – Motorsportclub zählt 16 000 Besucher

**Von der sportlichen Seite betrachtet, verlief das 51. Gaildorfer Motocross auf hohem Niveau. Gesellschaftlich hat die Veranstaltung Kultstatus. Nur ein Unfall trübt die Freude über das Motorsport-Event.**

PETER LINDAU

**Gaildorf.** Der Unfall ereignete sich im ersten Lauf der Kategorie Youngster. Wie die Polizei berichtet, verlor gestern um 13.41 Uhr ein Fahrer bei einem Sprung die Kontrolle über seine Maschine und stürzte damit



Einen Moment nach dieser Szene krachte der Verfolger dieses Fahrers in den hölzernen Sicherheitszaun und verletzte Zuschauer. Foto: Peer Hahn

verunglückte Fahrer blieb unverletzt. Während der Rettungs- und Überprüfungsmaßnahmen wurde das Programm für die Dauer von etwa einer Stunde gestoppt. Neben den Besatzungen von drei Rettungswagen und zwei Notärzten waren ein Rettungshubschrauber, vier Streifenwagen der Polizei sowie ein Polizeihubschrauber im Einsatz. Die Besatzung des Polizei-Helikopters fertigte um 14.20 Uhr im Schwebflug Übersichtsaufnahmen der Unfallstelle an.

Der erste Lauf der Youngster-Serie wurde nicht gewertet. Die Veranstaltung wurde mit der Kategorie MX Masters fortgesetzt. Gegen 17

## *Rennprogramm wird eine Stunde später fortgesetzt*

Uhr zog MSC-Vorsitzender Schweda Bilanz und sprach „von deutlich mehr Zuschauern an der Strecke als im Vorjahr“. Insgesamt hat der MSC am Wochenende 16 000 Motocross-Gäste gezählt.

**Info** Mehr zum sportlichen Geschehen und zum Rahmenprogramm des 51. Gaildorfer Motocross heute auf den Seiten 18 bis 20.

onsteam erklären, habe man sofort Kontakt zur Leitstelle des ASB-Rettungsdienstes aufgenommen und den Krisenstab zu einer Besprechung zusammengerufen. Die Verantwortlichen des ADAC und des MSC Gaildorf haben sich überlegt, die Veranstaltung zu beenden. Als dann die Nachricht aus dem Krankenhaus kam, dass für das Kind keine Lebensgefahr besteht und die

Polizei die Rennstrecke wieder freigab, habe man sich entschieden, das Motocross weiterlaufen zu lassen. Ralf Schweda kann sich erinnern, dass es vor 20 Jahren auf dem Motocross einen ähnlichen Unfall gab, bei dem ein Kind beteiligt war. Der MSC Gaildorf und der ADAC bedauern den Unfall sehr, bei dem neben dem Kind vier weitere Zuschauer leicht verletzt wurden. Der

aus etwa zwölf Metern Höhe gegen den hölzernen Sicherheitszaun. Direkt hinter dem Zaun hielten sich Zuschauer auf. Ein zehn Jahre altes Mädchen erlitt Kopfverletzungen und wurde mit einem Rettungshubschrauber in eine Klinik geflogen, berichtet die Polizei. Das Rennen wurde unterbrochen. Wie MSC-Gaildorf-Vorsitzender Ralf Schweda und Jürgen Jäckel vom Organisati-

## *Maschine kracht gegen hölzernen Sicherheitszaun*